
会の運営についての課題 

３つ目 



ニックネーム            さん 

テーマ:疲れています。笑えません。 

会のお世話をして、何年か経ちます。 
いろいろお世話になってきたので、出来る限りの事はしようと思います。 
 
だけど、運営していくうえで、助成金を頂けば、書類の提出が必要で、 
結構な時間を割いて対応しています。 
会議も多く、 
私 負担なんですよ。 
 
役割は増え、会員は減り、会員さんの高齢化で仕事も割り振りできず、仕事を
負担が少ないように割り振りすれば、露骨に不満を言われ、 
企画した行事で、皆に満足して頂けず、不満のコメントを聞くと、 
ハッキリ言って、こんな私も心が折れます。 
 
誰の為の会! 
 
慣習の様な行事も、助成金も考えて。 
 
私 お世話係 辞めてもいいですか? 
 

登録番号① 



ニックネーム まあちゃんばあば さん 

テーマ:手をつなぐ育成会 運営・参加について 

知的障害の親の会で、役員しています。 
会員高齢化で、全体的に元気がありません。 
子どもたちの喜ぶ顔が見たくて、いろいろな経験をと、
行事を計画していますが、会員の興味に合わないのか、
参加者は決まったメンバーばかりです。 
親の都合、意見ではなく、本人目線で、意欲的に参加
してほしいです。 
もっと、子供の先を見通して考えて欲しい(親たちへ) 

登録番号② 



ニックネーム          さん 

テーマ:同じ困り感の方と話し合いたい 

発達障害の講演会でも、「当事者会」が欲しいとい
う声があります。 
現実には、山口県内でも、当事者会がありません。 
特に、就労して頑張っている発達障害の当事者会
が欲しいです。 

登録番号⑤ 



登録番号① 疲れています、笑えません 

登録番号② 手をつなぐ育成会運営・参加について 

登録番号⑤ 同じ困り感の方と話し合いたい というご要望も・・ 

◆登録番号①と②と⑤を一緒に読み上げて、意見を伺った。 
 
a． 【当事者家族の団体の役員の方から】 
一度にあちこちからいろんな書類提出を求められ、総括しなければならないが、自分の仕事と、会の運営と、子ど
もの子育てとで、ライフバランス的に負担を感じる。代わりに担える人を探すが、自分より年上の方は高齢化が進
み、年下の方は職業婦人も多く、なかなかいない。手続き書類等の負担を是正しないと、新会員も増えない。
他の団体も同様と思う。 
 
b． 【当事者団体の会長さんから】 
人工肛門等パウチという袋を装着した方々の集まりであるオストミー協会でも、高齢化が進んでおり、82歳です
が、後任を受けてくださる方がおられないので、務めています。会員になると、研修会等で勉強にもなるし、交流に
もなると思うのですが、外見上、分からないので、隠したがる傾向なのかなと思います。会員同士でいろんな話が
できれば、また違うのではないかなと思うので、会員募集はしております。でも、なかなかの現状です。 
 
ｃ．【下松市から】 
下松市内のいろんな会を本日はポスター掲示しております。いずれも会員募集中。持ち帰り用のミニチラシも用
意しておりますので、ご活用ください。会員不足、後継者の不在など、会の存続・運営の悩みがある一方で、行
政の窓口では、同じ障害の人たちの集まりはないかという問い合わせも頂いております。会員募集と、何か集まり
の会はないかと問い合わす人、接点がないのでしょうか・・。 

第1回目交流会（Ｈ30.8.4）での発言、意見等 

３.会の運営についての課題 


